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Political Affairs and Human Rights
 

The promotion of human rights and good governance is a cornerstone of Dutch foreign policy. To support activities in this field, the embassy of the Netherlands in Astana can financially support initiatives in Kazakhstan, Kyrgyzstan and Tajikistan through its Central Asian Human Rights and Good Governance Programme that has been operational since January 1, 2003 
Projects 
 
Activities directly contributing to the protection and promotion of human rights and or good governance in Central Asia are eligible for funding (preferably with a minimum budget of EUR 50,000 for 1 or 2 years). 
 

Priority areas 
 
While not excluding projects in other areas, priority will be given to projects focusing on the following areas: 
· supporting independent media and promoting freedom of speech 
· promoting the rule of law and judiciary reform and improving law-enforcement practices
· strengthening capacity of government agencies responsible for monitoring and enforcing human rights standards (e.g. Ombudsman, Human Rights Commission) and promoting their constructive dialogue and cooperation with civil society
· combating corruption and increasing transparency 
· promoting the freedom of religion
· combating human trafficking
· contributing to fair elections and promoting the due electoral culture
Criteria 
 
Important criteria for the evaluation of proposals are: 
· a direct, demonstrable impact on improving the human rights situation or contribution to democratisation processes 
· sustainability 
· a proven track record of the applying organisation in human rights or good governance activities
· the project must be a local initiative, and benefit local organisations 
· a well-written project proposal with a clear description of proposed activities, a detailed budget, stating intended objectives, expected outcomes, target groups and beneficiaries, and performance indicators
· the proposed activity could be part of a larger framework of initiatives or programmes undertaken locally focusing on the same issues and supported by other donors
· partnerships with other governmental and non-governmental organisations, which improve the impact of the activity 
Application submission
 
Organisations in Kazakhstan, Kyrgyzstan and Tajikistan wishing to obtain funding under the Embassy’s “Central Asia Human Rights and Good Governance Programme” can submit their project proposals in English or Russian, no later than March 31, 2010, to the Astana Office of the Embassy of the Kingdom of the Netherlands at the following address:
 
Attn: Project Officer
Embassy of the Kingdom of the Netherlands
62, Kosmonavtov str., 3rd floor 
Astana 010000

Republic of Kazakhstan

 
Tel: +7  7172 555 456  
Fax: +7  7172 555 474
e-mail: AST@minbuza.nl
 
 
Applications must include the following information:
1. The Project
The project description should indicate the problem and how the activity will contribute to the solution:
· name, location, and duration of the activity
· background, context, relevance and unique contribution of the proposed project and motivation/rationale behind involvement of the applying organisation
· aim(s) and objectives, expected results and performance indicators
· target group(s) and beneficiaries
· activities (type, required inputs, staff) 
· risks (likelihood, impact and management) and assumptions
· monitoring/evaluation 
· sustainability (how the project will be supported after the end of the grant) 
· if previous funding from the Dutch Embassy was received, indicate project title and activity number
2. The Applicant 

The information about the applicant should clarify why the organisation is the right choice for conducting the activity

· name, contact information (postal address, telephone, fax, e-mail, etc.) and bank details of applying organisation 
· name and contact information of project manager
· track record in human rights or good governance activities
3. The Budget

The budget should clarify how the requested funds will be used to conduct the activity
· detailed budget by activity (sub-activity), including amount applied for and contributions from other sources 
 
In case of the approval of the application, an agreement will be presented to the applicant outlining the terms and conditions under which financial assistance will be provided. The first instalment of the grant will be made available upon return of a signed copy of the agreement; the last instalment will be made available upon receipt and approval of the final report of the project.


	


	Программа по правам человека и эффективному госуправлению в Центральной Азии

	 
 
Политические вопросы и права человека 
 
Права человека и эффективное государственное управление являются приоритетными направлениями внешней политики Королевства Нидерландов. Для поддержки инициатив в данной области Посольство Нидерландов в г. Астане реализует Программу по правам человека и эффективному госуправлению в Центральной Азии. Программа действует с 1 января 2003 г. в Республике Казахстан, Кыргызской Республике и Республике Таджикистан. 
Проекты
 
К финансированию могут быть представлены проекты, направленные на защиту прав человека и/или содействие эффективному госуправлению в странах Центральной Азии (рекомендуемый минимальный размер бюджета составляет 50 000 евро, рекомендуемая длительность проекта – 1-2 года).
Приоритетные области 
 
Не исключая проектов в других областях, приоритетное рассмотрение получат проекты, направленные на: 
· поддержку независимых СМИ и продвижение принципов свободы слова 
· содействие соблюдения верховенства закона, проведению судебной реформы и модернизации правоприменительной практики 
· институциональное развитие государственных органов, ответственных за проведение мониторинга и практическое применение стандартов прав человека (напр., Национальный Омбудсман, Комиссия по правам человека), а также содействие конструктивному диалогу и сотрудничества этих организаций с гражданским обществом
· борьбу с коррупцией и повышение прозрачности 
· продвижение свободы вероисповедания
· противодействие торговле людьми
· содействие проведению справедливых выборов и развитие электоральной культуры
Критерии
 
При рассмотрении заявок будут учитываться следующие критерии: 
· прямое воздействие на улучшение ситуации с правами человека и содействие демократическим процессам 
· устойчивость проекта после завершения гранта
· практический опыт и участие организации-соискателя в деятельности по правам человека и эффективному госуправлению
· проект должен быть местной инициативой и приносить пользу местным организациям

· стиль и форма заявки: лаконичное описание мероприятий, детальный бюджет, цели и задачи, ожидаемые результаты, целевая группа (ы) и бенефициары, показатели результативности и эффективности
· заявленные проекты могут быть составной частью более масштабных проектов или программ, проводимых на местном уровне при участии других доноров  
· партнерские связи с другими государственными и негосударственными организациями для повышения результативности проекта  
Правила подачи проектных заявок
 
Организации в Казахстане, Кыргызстане и Таджикистане, заинтересованные в финансировании проектов в рамках Программы по правам человека и эффективному госуправлению в Центральной Азии могут подавать свои проектные заявки на английском или русском языке не позднее 31 марта 2010 г. в астанинский офис Посольства Королевства Нидерландов:
 
Вниманию: Координатора по проектам
Посольство Королевства Нидерландов

мкрн. Чубары, ул. Космонавтов 62, 3й этаж

г. Астана, 010000

Республика Казахстан 
 
тел: +7  7171 555 456  
факс: +7  7172 555 474 
e-mail: AST@minbuza.nl
 
Заявка должна содержать следующую информацию: 
1. Проект
Проектное предложение должно включать описание проблемы и вклад проекта в ее решение: 
· Название, география охвата и продолжительность проекта 
· Историческая справка, контекст, актуальность и уникальность представляемого проекта и мотивация для вовлечения в деятельность организации-соискателя
· Цели и задачи, ожидаемые результаты и показатели результативности и эффективности
· Целевые группы и бенефициары
· Мероприятия (категория, необходимые финансовые, материальные и человеческие ресурсы)
· Риски (вероятность, масштаб и решение) и предпосылки 
· Мониторинг и оценка 
· Устойчивость проекта по завершению гранта
· Если в прошлом организация уже получала финансирование Посольства Нидерландов, указать название и номер проекта
2. Организация-соискатель 

В этом разделе нужно обосновать, почему организация-соискатель наилучшим образом подходит для реализации проекта: 
· название, контактные данные (почтовый адрес, телефон, факс, электронная почта и т.п.) и банковские реквизиты организации-соискателя 
· ФИО и контактные данные руководителя проекта 
· прошлый опыт участия в проектах по правам человека и эффективному государственному управлению  
3. Бюджет
При составлении бюджета следует указать расход запрашиваемых средств для проведения мероприятий:
· детальный бюджет по каждому мероприятию, в т.ч. суммы, запрошенные или полученные из других источников. 
 
При положительном решении финансовые средства будут выделены в рамках соглашения, регулирующего условия гранта. Первый транш перечисляется после подписания соглашения, последний транш – после получения и одобрения итогового отчета по проекту.



